
 

 

Anfrage zum Mittelabruf im Förderprogramm „Raumluftfilter“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Berger, 
 
hiermit bitte ich Sie, die nachfolgende Anfrage innerhalb von vier Wochen 
schriftlich zu beantworten und zusätzlich auf der nächsten Ratssitzung zu 
berücksichtigen. 
 
Anfrage der FDP-Fraktion: 
Das Land NRW hat 50 Millionen Euro zur Anschaffung von Raumluftfilter-
Geräten bereitgestellt. Hiervon wurden bis heute lediglich 10 Millionen 
abgerufen. Wir bitten dazu folgende Fragen zu beantworten: 
 
1. Wurden Mittel aus diesem Fördertopf abgerufen? 

- Falls ja: In welcher Höhe und wurde der Höchstbetrag ausgeschöpft? 
- Falls nein: Warum nicht? 
 

2. Nur wenn Mittel abgerufen worden sind: 
- Wie viele Räume wurden bereits mit derartigen Geräten ausgestattet? 
- Welche Räume (Gebäude) wurden bereits ausgestattet? 
- Welche Räume (Gebäude) sind geplant? 
- Falls keine: Warum nicht? 

 
3. Nur wenn Mittel bisher noch nicht abgerufen worden sind: 

- Ist dies geplant? 
- Falls nein: Warum nicht? 
- Falls ja: Welche vorbereitenden Maßnahmen wurden getroffen? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Eric Fellmann 
Fraktionsvorsitzender 
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